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Pôrto Alegre,11 de agôsto de 1971 

Aos chaverim da CHATIVA BEIT,Raymend,Jacobe,Felicia e Emilia, 

Shalom rav. 

Está carta tem o intuito de coleca-los ao par das decisões da última Pe- 

guishá des chaverim da Chativá realizada em fins de julho na Foz do Iguaçu, 

com a presença de 26 chaverim bogrim e mais o sheliach de São Paulo, chaver 

Hugo. | / 

Nesta carta eu colocarei a ata da Peguishá onde consta a posição de cada 

chaver e,também colocarei as decisões mais importantes. 

Porém,em primeiro lugar eu quero colocar que a falta de correspondência 

Oontre nós e vocês está nos trazenão sérios problemas,pois nós precisamos sa- / 

ber com bastante detalhes o que vocês estão fazendo em relação a procura de 

um meshek taair,qual a situação de vocês em relação aos estudos,a Bror Chail 

como vocês estão fazendo para se encontrar,enfim uma série de dados que para 

nós são importantes e que no próximo encontro da Chativá nós poderiamos le- 

vantar e talvez chegarmos a algunas decisões mais concretas ,porque por en-/ 

quanto estamos no ar,voando,e isto é mau.Como proposta,creio que poderiamos 

manter uma correspondência mensal mesmo não havendo grandes novidades, 

Nesta última Peguishá foi feito um pocisionamento pessosl iz no que diz 

respeito a ligação de cada chaver com a Chativá em Eretz.Pode-se dizer que a 

O. maioria(e isto vocês verao lendo a ata)concorda em se unir a chativá 

em Eretz.Convém salientar que no comêço de 72 cêrca de 7 chaverim da tnuá fa 

rão aliá,sendo que 4 são da chativá e os outros tres maapilim. 

O segundo ponto da reuniad foi sôbre kibutz vatik ou tzair, sendo que ent 

tao a falta de dados para tomarmos alguma decisão foi total.A única conclu-/ 

são a que se chegou foi de continuarmos ligados a Bror Chail (em relação a 

isto manteremos contato com Bror Bhail)até 73,quando então a maior parte da 

Chativá já se encontrará em Israel e então poderemos tratar de tomar alguna 

decisão final, 

Creio que até a Veidá Olamit do Ichud Habonim vocês devem tentar conse- 

guir o máximo de dados possíveis sôbre kibutzim que poderiam receber uma nis 
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gueret como a nossa,pois com a ida de alguns chaverim para a veidá êles po 

derão voltar com mais dados que melhorem a nossa situação e que possamos 

discutir posteriormente com mais base, 

Outra decisão importante a que se chegou foi a inclusão na misgueret 

da chativá de todos os maapilim que fazem aliá e também de chaverim que já 

estão em Eretz,tanto os que foram como os que não foram da tnuá e que gos 

tariam de participar deste marco.Creio que êste trabalho vocês já podem / 

começar a fazer a mais rápido possível e nos transmitam 0 que vão conse- 

guindo. 

Sem mais me despeço com as nossas saudações chalutzianas e um abraço 

para vocês, 

ALE V'* AGHSHEM 
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P.S. Omeu enderêço é o seguinte: 

JOSE SÉRGIO WOLF 

ANTÃO DE FARIA nº 6/b 
PORTO ALEGRE RS. 
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